

TOPIC
1
2
18

文科大臣優秀教職員表彰 苗畠秀美栄養教諭

文科大臣優秀教職員表彰伝達式

町内小中学校、義務教育学校で栄養教諭を務める苗畠秀美さんが、令和元年度文部科学大臣優秀教職員表彰を受けました。

苗畠教諭は「食育の日」などのイベントを企画したほか、その成果を全道、全国の場で発表するなど、食に対する教育に貢献しました。

苗畠教諭は「受賞は皆さん協力のおかげです。これからもっとふるさと給食に力を入れて、白糠の食材を広く伝えていきたい」と話していました。

TOPIC
2
2
21

まちの魅力を再確認

連合町内会活動研修会

連合町内会の活動研修会が社会福祉センターで開催され、町内会の役員や女性団体連絡協議会の会員など約70人が参加しました。

同研修会では、地域おこし協力隊の北田純子さんが講演を行いました。北田さんは、よそ者目線で見た町のすてきなところとして「東山公園から見た海の景色」や「恋間海岸の夕日」などを挙げ、その魅力を語りました。また、地元では不人気な霧も観光資源になりうると話していました。

TOPIC
3
2
22

まちの賑わいを創出

第3回一夜限りの駅前炉端

商工会青年部は、冬場の地域活性化イベントとして「一夜限りの駅前炉端」を駅前バスターミナル駐車場の特設会場で開催しました。

この日は、雪から雨へ変わるあいにくの天気でしたが、午後6時ごろにはテント内に人があふれていきました。来場者はホッケやコマイ、ジンギスカンなどを炭火で焼きながら、ビールや日本酒で乾杯。寒さを吹き飛ばすほどの盛り上がりを見せっていました。

